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Was  ich  heute  tun  möchte,  ist,  die  Punkte  dessen,  was  heute  in  der  Welt  passiert,  mit  bestimmten
Prophezeiungen in  der  Bibel  zu verbinden.  Ich  habe viel  Zeit  damit  verbracht,  eine Liste  mit  drei  solchen
Prophezeiungen zu erstellen und einzugrenzen, alle überschneiden sich miteinander, und auf diese Weise auf
die Wahrheit hinweisen, dass wir jetzt am Ende sind. 

Wenn Sie sonst nichts hören, was ich heute sage, dann hören Sie bitte dies. Was ich heute mit Ihnen teilen
werde, ist nicht etwas, das noch in der Zukunft liegt, irgendwann in nicht allzu ferner Zukunft, wie wir sagen,
später einmal, noch nicht. Nein, es heißt "schon". Es ist jetzt. Es ist nicht oh, vielleicht in ein paar Jahren. Nein,
es ist jetzt! Es ist jetzt! Habe ich gesagt, es ist jetzt? Es ist jetzt. Es geschieht jetzt. Und die Dringlichkeit - und
lassen Sie mich das einfach sagen. 

Es steht nicht in meinen Notizen. Ich muss vorsichtig sein, wenn ich meine Notizen verlasse und mich dorthin
begebe, wo Engel Angst haben zu schreiten, aber - und das ist keine Übertreibung - buchstäblich, und der Herr
kennt mein Herz, wenn ich das sage. Ich hatte noch nie die Dringlichkeit, die ich heute habe in Bezug auf die
Welt, in der wir leben, und die Nähe der Entrückung der Gemeinde. 

Ich bin seit über 40 Jahren mit dem Herrn unterwegs. Ich war fünf, also bin ich nicht so alt. (Gelächter) 40 Jahre,
und ich hatte noch nie ein solches Gefühl der Dringlichkeit wie heute. Und das ist wirklich in den Zweck dieser
Updates eingebettet, der immer ein doppelter war und ist und immer ein doppelter sein wird, dass meine
Hoffnung  und  mein  Gebet  darin  bestehen,  die  Geretteten  auszurüsten  und  zu  ermutigen  und  auch  die
Verlorenen zu erreichen und zu gewinnen. Das ist der ganze Zweck dieser Updates. 

Nun, bevor wir anfangen, möchte ich kurz erwähnen, dass wir am 25.Oktober 2020 ein Update gemacht haben.
Wow, fast zwei Jahre auf den Monat genau, schätze ich, oder? Und wir haben einen Link dazu bereitgestellt. Es
trägt den Titel: "Top Ten der biblischen Prophezeiungen". Und der Grund, warum ich sie heute erwähne und auf
sie verweise, ist, dass diese 10 wirklich die prophetische Leinwand mit einem breiten Pinsel malen. Was wir
heute tun werden, ist,  die Details zu malen, die feinen Details mit den drei [Prophezeiungen], über die wir
sprechen werden. Aber diese drei spezifischen Prophezeiungen, die wir uns heute ansehen  und mit denen wir
die  Punkte  verbinden  werden,  sind  zusätzlich  zu  und  in  Übereinstimmung  mit  diesen  zehn  wichtigsten
Prophezeiungen, die alle heute im Spiel sind. 

Ich beginne mit einem Überblick über die "großen Drei", wenn Sie so wollen, und gehe dann auf jede einzelne
von ihnen näher ein. Diejenigen unter Ihnen, die online sind, oder diejenigen unter Ihnen, die hier sind und
online  gehen,  können  einfach  einen  Screenshot  machen  und  haben  dann  diese  Liste  von
Prophezeiungspunkten, die sie verbinden können. 

Darf ich Sie bitten, in Ihren Bibeln Daniel Kapitel 2 aufzuschlagen? Dies ist der erste prophetische Punkt, den wir
verbinden müssen, und es ist der des derzeitigen geopolitischen Übergangs, der zu 10 Königen vis-a-vis dem
Transhumanismus führt. Ich weiß, das ist ziemlich viel in einen Satz gepackt, aber wir werden unser Bestes tun,
um es mit Hilfe des Heiligen Geistes zu entpacken. 

Daniel Kapitel 2, beginnend in Vers 41. Sie können mir beim Lesen folgen. 

"Und dass du die Füße und Zehen teils aus Töpferton und teils aus Eisen gesehen hast: das wird ein geteiltes
Königreich sein; aber von der Festigkeit des Eisens wird etwas in ihm sein, weil du das Eisen mit lehmigen Ton
vermischt gesehen hast." 

Was  Daniel  hier  gesagt  wird,  ist  das,  was  das  Bild,  das  er  sieht,  repräsentiert,  die  Königreiche  über  eine
Zeitspanne, die mit diesem letzten Königreich endet,  die 10 Zehen, wie es in Daniel genannt wird,  und es
stimmt mit den 10 Hörnern im Buch der Offenbarung überein. Dazu kommen wir gleich noch. Dieses letzte
Reich, die Füße, die 10 Zehen, Daniel wird nun gesagt, was es darstellt, dieses letzte Reich. 
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Also Vers 42: 
"Und wie die Zehen der Füße teils aus Eisen und teils aus Ton waren so wird das Reich teils stark und teils
zerbrechlich sein. Und wie du gesehen hast, dass Eisen und Ton vermischt waren"  (und ich möchte, dass Sie
besonders darauf achten, was hier steht), "so werden sie sich mit dem Samen der Menschen vermischen, aber
sie werden nicht aneinander haften, so wie Eisen sich nicht mit Ton vermischt. Und (Vers 44) in den Tagen dieser
Könige wird der Gott des Himmels ein Reich aufrichten, das niemals zerstört werden wird; 

und das Reich wird nicht anderen Menschen überlassen werden; es wird all jene Königreiche zerbrechen und
zermalmen, und es wird für immer bestehen. Weil  du gesehen hast (Vers 45), dass der Stein aus dem Berg
losbrach und zwar nicht durch Hände und das Eisen, die Bronze, den Ton, das Silber und das Gold zerbrochen
hat," (kann es nicht erwarten) "hat der große Gott dem König kundgetan, was nach diesem geschehen wird."
(Nun dieser letzte Teil von Vers 45) "Der Traum ist zuverlässig, und seine Deutung ist treffend." 

Gut! Gott hat es gesagt, damit ist es klar. Es wird geschehen! Du kannst dir sicher sein! Es wird auf jeden Fall
genau  so  geschehen.  Der  Stein,  nebenbei  bemerkt,  Spoiler-Alarm,  Jesus;  der  Fels  unserer  Erlösung  wird
kommen und dieses letzte Königreich zum Einsturz bringen und es in Stücke zerschlagen. Ich mag das Wort "in
Stücke zerschlagen". Es ist eines dieser Wörter, die so klingen, wie das was es ist, nämlich "Scherben". Und er
wird sein Reich aufrichten für immer und ewig, Amen. 

Diese Prophezeiung aus Daniel 2 ist eine von vier Prophezeiungen in der Heiligen Schrift, die sich auf dieses
endgültige Königreich beziehen. Wir finden es in Daniel 7 wieder, wo es interessanterweise als das vierte Tier
und das vierte Königreich auf Erden bezeichnet wird. Ich möchte, dass Sie das festhalten. Wir werden darauf
zurückkommen. 

Das vierte, und dieses vierte und letzte Reich ist anders als alle anderen Reiche, und dieses vierte und letzte
Reich, das Daniel beschreibt und prophezeit, von dem es heißt: "Es wird die ganze Erde verschlingen." Nicht
eine lokale Region, nicht eine bestimmte Nation, nein, dieses letzte Reich wird global sein und die ganze Erde
verschlingen. Okay, halten Sie das fest. Wie die 10 Zehen von Daniel, sind es die 10 Hörner von Offenbarung
Kapitel 13, und damit Offenbarung 7 und Offenbarung 17, die alle dieses endgültige Reich beschreiben, das
geopolitisch von namentlich 10 Königen regiert wird, die vermutlich über 10 Regionen oder Sektoren auf der
Erde herrschen, die alle unter der Herrschaft des Antichristen stehen. 

Stellen wir nun eine Verbindung zwischen dem, was jetzt geopolitisch geschieht, und den oben genannten
Prophezeiungen her. Dies steht im Zusammenhang mit den aktuellen Wahlen und den daraus resultierenden
Ergebnissen. Bleiben Sie bitte bei mir. Nämlich, dass sowohl die gegenwärtig anstehenden Wahlen in den USA
als auch die jüngste Wahl in Israel,  die Benjamin Netanjahu betrifft, insofern zusammenhängen, als sie die
Bühne für dieses letzte Königreich zu bereiten scheinen. 

Lassen Sie mich das erklären. Diese 10 Weltführer/Könige über 10 Regionen werden jetzt (jetzt) ausgewählt
und aufgestellt, um sozusagen voll durchzustarten. Und als solches dient es als klarer Hinweis darauf, dass der
Antichrist kurz davor ist, offenbart zu werden, was bedeutet, dass die Entrückung der Gemeinde Jesu Christi,
die zuerst geschehen muss, zuerst geschieht. Ich weiß, das ist sehr tiefgründig. 

Hier ist der Punkt. Wenn wir Dinge sehen, die ihre endgültige Erfüllung in und während der 7-jährigen Trübsal
finden werden, und wir kennen die gesunde Lehre von der Vorentrückung, was bedeutet, dass die Entrückung
vor  der  7-jährigen Trübsal  stattfinden wird,  aber  wir  sehen bereits,  wie die  Welt  für  die 7-jährige Trübsal
dekoriert wird, und die Entrückung findet vor der 7-jährigen Trübsal statt, wie nah sind wir dann, bitte schön?
Das ist die Dringlichkeit. Wir sind so nah dran! 
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Hier ist  ein Screenshot einer 31-seitigen
herunterladbaren  PDF-Datei  mit  dem
Titel:  "Major  Global  Modeling  Studies"
abgebildet, und wir haben einen Link zu
dieser  Datei  sowie  zu  allen  anderen
Referenzen  angegeben.  Auf  Seite  12
finden  Sie  eine  Karte  mit  dem  Titel
"Regionalization of the World Integrated
Model" (Regionalisierung des integrierten
Weltmodells),  das die Welt  in  genau 10
Königreiche  aufteilt,  genau  wie  es  die
biblische Prophezeiung sagt. 

Stellen Sie sich das mal vor. Als ob das nicht schon schlimm genug wäre, gibt es Unterlagen, die belegen, dass
dies bereits 1973 vom "Club of Rome" stammt. Sie können Ihre eigenen Nachforschungen dazu anstellen. Sie
haben die Welt bereits in 10 Regionen eingeteilt,  so dass wir jetzt,  da wir die 10 Regionen haben und sie
vermutlich  schon  seit  den  70er  Jahren  haben,  nun  die  Könige  brauchen,  die  über  diese  10  Königreiche
herrschen. Oh, genau zur rechten Zeit, genau im Zeitplan. 

Okay, Pastor, bei allem Respekt - ich weiß immer, dass es kommt, wenn es so anfängt - wie kommen Sie zum
Transhumanismus? Und wie bringen Sie den Transhumanismus mit dieser Prophezeiung in Verbindung? 

Antwort: Man braucht nicht weiter zu schauen als bis Daniel 2:43, wo wir gerade gelesen haben, dass sich das
Eisen nicht mit dem Ton vermischt. Was ist das Eisen? Maschine. Was ist der Ton? Mensch. Übrigens, lassen Sie
mich beiläufig sagen,  alle  diese prädiktiven Programmierfilme 'Transformers',  Transhumanismus. Ich werde
jemandem den Nachmittag  verderben,  aber  es  ist  ein  Geschenk.  (Gelächter)  Ich  habe nie  diese  Filme nie
gemocht, Marvel 'Iron Man' ist so satanisch. 

Wussten Sie, dass es sich dabei um den Film mit dem höchsten Einspielergebnis aller Zeiten handeln soll? Und
alle anderen Filme in den Top 10 kommen zusammen nicht auf die Summe dieses einen Marvel-'Iron Man'
Einspielergebnis. Ich denke, der letzte ist reiner Gnostizismus. Der Schöpfergott wird vom Erlöser getötet, der
eigentlich Luzifer ist. Und es ist so ironisch, weil es die Vorlage nachahmt und benutzt, wie sie selbst zugeben,
sie, die Produzenten und Autoren. 

Es ist ein Muster und benutzt die Vorlage von Offenbarung Kapitel 9, über das wir gleich sprechen werden. Und
ungefähr die Hälfte der Bevölkerung der Erde wird getötet. Es ist alles geplant. Der einzige Unterschied ist, dass
der  Schöpfergott  böse  ist,  und  der  andere  Gott,  der  gnostische  Gott,  Luzifer  ist.  Er  ist  derjenige,  der
herabgestiegen ist, um Adam und Eva von diesem grausamen Jehova-Gott zu befreien, der sie gefangen halten
wollte in, und ich werde dieses Wort benutzen, und es wird Ihnen wirklich den Tag verderben, in Jesu Namen,
"Die Matrix". 

Sie  werden  bemerken,  dass  ich  dieses  Wort  in  meinen  Updates  auffällig  wenig  verwende,  denn  es  ist
Gnostizismus.  Sehen  Sie,  Jehova  Gott,  und  nebenbei  bemerkt,  halte  ich  mich  auch  von  Wörtern  wie
"wach"/"erwacht" fern, denn genau darum geht es in "The Matrix". Erinnern Sie sich an diesen Film mit Jim
Carrey, der übrigens von einem Dämon besessen ist. Das ist keine Frage. Und bitte schicken Sie mir keine E-
Mail. "Die Truman Show": Gnostizismus. Er muss aus dieser versklavten Matrix ausbrechen. Und der Architekt?
Das ist Gott. Böser, böser Gott. Und der Mensch muss sich selbst retten. Fragen Sie Keanu Reeves. Fragen Sie
Robert Downey Junior. Sie haben sich zu Wort gemeldet - das ist vielleicht ein Update für ein anderes Mal. 
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Aber  das  ist  Transhumanismus.  Es  ist  die  Verschmelzung  von  Mensch  und  Maschine.  Dies  ist  übrigens
wortwörtlich das erklärte Ziel der Vierten Industriellen Revolution a.k.a. Der Große Reset. Obwohl wir dieses
Thema bereits in früheren Updates der letzten zwei Jahre behandelt haben, möchte ich kurz auf einige Quellen
verweisen, zu denen wir ebenfalls Links bereitgestellt haben. 

Beginnen wir mit diesem Artikel vom Mai 2019 (2019!). Ich möchte, dass Sie sich diesen Zeitrahmen vor Augen
führen. Klaus Schwab erklärte,  was die vierte industrielle  Revolution ist,  in einem Video,  das vom Chicago
Council On Global Affairs veröffentlich wurde. 
Er sagte, ich zitiere: 
"Die vierte industrielle Revolution wird zu einer Verschmelzung unserer physischen, digitalen und biologischen
Identitäten führen." 

Dieses Wort "Verschmelzung", können Sie das auch festhalten? Verschmelzung: mit anderen Worten, sie wird
zum Transhumanismus führen. 

Hier ein Zitat von der Website des Weltwirtschaftsforums mit dem Titel  "Was ist Transhumanismus und wie
wirkt  er  sich  auf  Sie  aus?":  "Die  zentrale  Prämisse  (ich  zitiere)  des  Transhumanismus  ist  also,  dass  die
biologische Evolution schließlich von Fortschritten bei genetischen, tragbaren und implantierbaren Technologien
überholt  werden  wird,  die  den  Evolutionsprozess  künstlich  beschleunigen." (künstliche  Intelligenz,  die
freigesetzte satanische Intelligenz ist) 

Schwab sagt in seinem Buch "Shaping the Future of the Fourth Industrial Revolution": 

"Die Technologien der vierten industriellen Revolution werden nicht damit aufhören, Teil der physischen Welt
um uns herum zu werden. Sie werden ein Teil von uns werden. Die heutigen externen Geräte, von tragbaren
Computern bis hin zu Virtual-Reality-Headsets, werden mit ziemlicher Sicherheit in unsere Körper und Gehirne
implantiert werden können. Wir werden immer besser in der Lage sein, unsere eigenen Gene und die unserer
Kinder  zu  manipulieren.  Diese  Entwicklungen  werfen  tiefgreifende  Fragen  auf.  Wo  ziehen  wir  die  Grenze
zwischen Mensch und Maschine? Was bedeutet es, ein Mensch zu sein?" 

Nun,  fragen  Sie  Daniel.  Er  hat  es  uns  gerade  gesagt.  Hier  kommt  der  Israeli  Yuval  Noah  Harari  vom
Weltwirtschaftsforum mit einem Video noch ein Jahr früher, aus dem Jahr 2018. Auch hier muss man sich die
Zeitleiste vor Augen führen. Der Titel lautete "Wird die Zukunft menschlich sein?" 

Ich zitiere: 
"Warum sind Daten so wichtig? Sie sind wichtig, weil wir den Punkt erreicht haben,"  (Wir schreiben das Jahr
2018)  "an dem wir nicht  nur  Computer  hacken können,  sondern auch Menschen und andere  Organismen."
(2018!) "Die Wissenschaft ist dabei, die Evolution durch intelligentes Design zu ersetzen. Nicht das intelligente
Design eines Gottes über den Wolken, sondern unser intelligentes Design und das intelligente Design unserer
Clouds  der  IBM-Cloud,  der  Microsoft-Cloud.  Das sind die neuen Triebkräfte  der  Evolution.  Im Gegensatz  zu
Maschinen sind Daten überall und nirgends gleichzeitig. Sie können sich mit Lichtgeschwindigkeit bewegen, und
man kann (hören Sie sich das an) so viele Kopien davon erstellen, wie man will (mRNA), und das gilt auch für die
Daten meiner DNA, meinem Gehirn, meinem Körper und meinem Leben." 

Das ist derselbe Yuval Harari, der in einem Interview sagte, ich zitiere: 
"Wir sind tatsächlich dabei, die Menschen zu Göttern zu machen." 

Kommt Ihnen das bekannt vor? Dieselbe alte Lüge, nur mit neuem Geschenkpapier, neu verpackt. Es ist die
gleiche Lüge im Garten [Eden]. Und täuschen Sie sich nicht, ein Yuval Harari, von dem ich glaube, ich hoffe, dass
ich mich irre,  denn wenn ich  mich irre,  kann er immer noch zu Jesus  kommen.  Aber  wenn er  nicht  ganz
menschlich ist, und ich denke nicht, dass er es ist, kann er es nicht, denn Jesus kam als Mensch, ganz Gott, ganz
Mensch,  um  Menschen  zu  erlösen,  nicht  Maschinen.  Und  sehen  Sie,  Satan  weiß  das.  Wenn  er  also  die
menschliche DNA verändern kann, dann macht er den Menschen unerlösbar und macht ihn unrettbar. 
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"Wie es in den Tagen Noahs war, so wird es auch in den Tagen der Ankunft des Menschensohns sein", Genesis
6. Noah, so heißt es, wurde in seinen Genen als unversehrt befunden. So lautet dieser Vers im Original. Nun,
lassen Sie mich das zitieren und ich sollte Sie warnen, dass es wirklich schwer anzuhören sein wird: 
"Wir sind tatsächlich dabei, die Menschen zu Göttern zu machen. Wir brauchen zum Beispiel die Macht, das
Leben umzugestalten. Diese ganze Geschichte über Jesus, der von den Toten auferstanden ist und der Sohn
Gottes ist, das sind Fake News, wissen Sie." 

Eine Sache noch ganz kurz, weil es irgendwie passt, zurück zu diesen Filmen und besonders zu 'Iron Man'. Ist es
nicht interessant, dass sie immer Jesus verunglimpfen und auf eine blasphemische Weise darstellen? Ich habe
noch keine dieser großen Filmproduktionen gesehen, die das jemals mit Buddha oder Mohammed gemacht
hat. 

Warum, warum pervertieren sie das Buch der Offenbarung? Warum erniedrigen sie Jesus Christus? Weil Er Gott
ist. Nun, dann haben wir ein Problem, wenn du Yuval Harari bist, denn ich bin Gott. Also muss einer von uns
gehen. Nun, wir wissen, wer das am Ende sein wird. Diese Leute tun mir ehrlich gesagt leid. Nochmals, wenn sie
noch Menschen sind, brauchen sie Jesus und Jesus liebt sie und ist für sie gestorben. 

Noch  etwas  zum  Transhumanismus  im  Zusammenhang  mit  der  künstlichen  Intelligenz.  Am  Donnerstag
überreichte mir eine Schwester hier in der Kirche diesen Flyer der Kulia Academy, einer lokalen Privatschule
hier auf der Insel. Bevor ich etwas von dem vorlese, was in diesem Flyer steht, möchte ich Ihre Aufmerksamkeit
auf die untere linke Ecke dieses Flyers lenken, und auf das, was ein Bild eines KI-Roboters und/oder eines
Transhumanen zu sein scheint. 

Hier ist der Inhalt des Flyers:  "Eine neue gebührenfreie Privat-Mittelschule in Kalihi, die Kūlia Academy, bietet
einen starken Mathematik- und Naturwissenschaftsunterricht sowie Kurse in Datenwissenschaft und künstlicher
Intelligenz." (Weiter heißt es) "Ingenieure für künstliche Intelligenz verdienen 171.000 Dollar pro Jahr. Machen
Sie sich bereit für die Berufe der Zukunft! Viert- und Fünftklässler:"  (Lassen Sie mich das wiederholen)  "Viert-
und Fünftklässler: bewerben Sie sich bei", dann steht dort ihre E-Mail-Adresse. 

Gestern suchte und fand ich ihre Website, auf der es heißt: "Erstmalig in Hawaii und in den US! Eine Schule, die
sich  auf  Datenwissenschaft  und  künstliche  Intelligenz  konzentriert,  sechs  Jahre  Datenwissenschaft  und
künstliche Intelligenz, Lehrplan von MIT und UCLA für die Klassen 6-12." 

Okay, wie geht es Ihnen bisher? Sind Sie OK? 

Das bringt uns zum zweiten prophetischen Punkt, den es zu verbinden gilt, nämlich den der gegenwärtigen
Engpässe in der Versorgungskette und der daraus resultierenden Nahrungsmittelbeschränkungen, die zu einer
Hyperinflation führen und eine Hungersnot verursachen. 

Ich möchte Ihre Aufmerksamkeit auf 1.Timotheus, Kapitel 4, lenken, einen Vers, über den wir oft sprechen,
aber ich möchte, dass Sie ihn vielleicht noch einmal betrachten, so wie ich es getan habe, mit einem anderen
Blickwinkel. Der Apostel Paulus schreibt an Timotheus und sagt: 

"Der Geist aber sagt ausdrücklich, dass in späteren Zeiten (den letzten Tagen) einige vom Glauben abfallen und
verführerischen Geistern und Lehren von Dämonen folgen werden. Solche Lehren kommen durch heuchlerische
Lügner, die in ihrem eigenen Gewissen gebrandmarkt sind, die verbieten, zu heiraten, und gebieten ihnen"  (das
ist ein Befehl), "sich gewisser Speisen zu enthalten, die Gott geschaffen hat zur Annahme mit Danksagung"  (wie
diese Truthähne und diese Kühe, egal, ich werde hungrig) "für die, welche glauben und die Wahrheit kennen." 

Was Paulus hier sagt, ist, dass in den letzten Tagen ein Tag kommen wird, an dem sie die Art von Lebensmitteln
einschränken  werden,  bestimmte  Lebensmittel,  die  man  essen  darf,  die  Lebensmittel,  die  Gott  für  uns
geschaffen hat, um sie zu essen, wie Fleisch. Ich sage nur noch einmal "Fleisch", Prime Rib, Steak, Barbecue. 
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Offenbarung Kapitel 6, gehen wir weiter, beginnend in Vers 5: 
"Und als das Lamm das dritte Siegel öffnete, hörte ich das dritte lebendige Wesen sagen: Komm! Und ich sah:
Und siehe, ein schwarzes Pferd, und der darauf saß, hatte eine Waage in der Hand. Und ich hörte eine Stimme
inmitten den vier lebendigen Wesen, die sagte: Ein Maß Weizen für einen Tageslohn und drei Maß Gerste für
einen Tageslohn! Und dem Öl und dem Wein füge keinen Schaden zu! Und als das Lamm das vierte Siegel
öffnete, hörte ich die Stimme des vierten lebendigen Wesens sagen: Komm! Und ich sah: Und siehe, ein fahles
Pferd! dessen Name ist: Tod; und der Hades folgte ihm. Es wurde ihnen Macht gegeben über den vierten Teil der
Erde, zu töten mit dem Schwert, und mit Hunger und Pest und durch die wilden Tiere der Erde." 

Warum wähle ich nun gerade diese Stellen und Prophezeiungen aus? Weil sie, zusammen mit anderen, mit
dem übereinstimmen, was die biblische Prophezeiung uns sagt, dass es zur Zeit des Endes geschehen wird, und
weil sie letztlich ihre Erfüllung in und während der siebenjährigen Trübsal finden. Aber sie finden bereits jetzt
statt. Und die Trübsal hat noch nicht begonnen, aber  es beginnt jetzt schon zu geschehen. Die Rede ist von
einem  Viertel  der  Weltbevölkerung.  Wenn  man  zu  Offenbarung  9  kommt,  soll  es  etwa  die  Hälfte  der
Erdbevölkerung sein. 

Warum erwähne ich das? Weil, wenn man darüber nachdenkt, und wir sind so nahe dran, wie es scheint, und
ich glaube wirklich von ganzem Herzen, dass wir es sind, dann wird die derzeitige Bevölkerung, sagen wir 8
Milliarden, auf dem Planeten Erde in einer Angelegenheit von vielleicht Jahren sterben. Jetzt sind sie noch am
Leben, aber in der Trübsal werden sie getötet werden, die Hälfte der Weltbevölkerung. Sie sind jetzt am Leben,
wie auch der Antichrist jetzt am Leben ist. 

Hier  wird  uns  gesagt,  dass  ein  Viertel  der  Weltbevölkerung  in  großem  Maße  sterben  wird  aufgrund  von
Nahrungsmittelbeschränkungen und -knappheit und den daraus resultierenden Hungersnöten und Seuchen. In
der Tat, die Genauigkeit der Prophezeiung in Offenbarung 6 während der 7-jährigen Trübsal, weil Kapitel 6-19
des Buches der Offenbarung alle von der 7-jährige Trübsal handeln. 

Übrigens möchte ich noch einmal in aller Deutlichkeit sagen, dass das Wort "Gemeinde" in den Kapiteln 6-19
der  Offenbarung,  die  sich  mit  der  siebenjährigen  Trübsal  befassen,  kein  einziges  Mal  vorkommt,  weil  die
Gemeinde nicht in der siebenjährigen Trübsal ist. Und das Wort "Gemeinde" findet sich 19 Mal in den Kapiteln
1, 2 und 3, 19 Mal. Das Wort "Gemeinde" kommt in den Kapiteln 6-19 kein einziges Mal vor. 

Die Genauigkeit der Prophezeiung in Offenbarung 6, dass es einen ganzen Tageslohn braucht, nicht nur für den
Kauf von Weizen, um Brot zu backen, sondern auch Gerste, die man an Tiere verfüttert, wird einen ganzen
Tageslohn kosten. Überlegen Sie also, was Sie an einem Tag verdienen. So viel wird es brauchen. Es hat alles
mit Angebot und Nachfrage zu tun. Wenn das Angebot hoch und die Nachfrage niedrig ist,  sind die Preise
niedrig. Wenn das Angebot niedrig und die Nachfrage hoch ist, sind die Preise hoch. 

Das ist es, was hier passiert. Sie haben absichtlich - und ich greife mir selbst vor - sie haben die Lieferketten
absichtlich gedrosselt.  Und das ist der Grund für die Engpässe, die wir haben. Und noch einmal, pünktlich,
genau nach Plan, perfekt. Sind wir überrascht, dass wir jetzt schon beginnen zu sehen, dass die Hungersnöte,
die in der Trübsal prophezeit werden, die Nahrungsmittelknappheit, die in der 7-jährigen Trübsal sein wird,
jetzt (jetzt)  geschieht? Perfektes  Timing. Es gibt bereits Hungersnöte und Hungern.  Wussten Sie das? Und
Seuchen. 

Ich sollte anmerken, dass das griechische Wort für "fahl", das fahle Pferd, "chlóros" ist. Von dort stammt unser
englisches Wort für Chlor oder Chlorophyll.  Es ist  eine Chemikalie.  Hinzu kommt das griechische Wort  für
"Tiere/Bestien",  "thérion",  das  die  Vorstellung von etwas  extrem Tödlichem in jeder  Größe,  ob groß oder
mikroskopisch, in sich trägt. 

Und wenn man darüber nachdenkt, würde das besser zu dem englischen Wort "Seuche" passen, und hier ist
der Punkt, und bitte hören Sie zu. All das kommt unter dem Banner der Täuschung. Sie sind getäuscht, Lehren
von Dämonen. Es ist alles Täuschung. 
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Wie  jemand  treffend  bemerkte,  kommen  die  vier  Reiter  der  Apokalypse  auf  dem  Weg  der  Täuschung,
beginnend mit dem weißen Pferd: Vorgeblich Frieden statt Chaos zu bringen, Täuschung. 
Dann das rote Pferd: Der Anschein, Patriotismus statt Krieg zu bringen, Täuschung. 
Und das schwarze Pferd: Der Anschein von Luxus anstelle von Hungersnot, Täuschung. 
Und zu guter Letzt, das fahle Pferd: Es gibt vor, Gesundheit und Leben zu bringen, statt Krankheit und Tod, eine
Täuschung. 

Was die Verbindung der prophetischen Punkte mit dem heutigen Geschehen angeht, so sind die Hinweise
dafür,  dass  dies  jetzt  zu  geschehen beginnt,  allgegenwärtig.  Zweifellos  haben Sie  es  gesehen,  ich  habe es
gesehen, sowohl die Einschränkung als auch die Zerstörung der weltweiten Nahrungsmittelversorgung, die zu
leeren Regalen in den Geschäften geführt hat, die übrigens nie wieder aufgefüllt werden. Und es wurde und
wird zum Katalysator für diese Prophezeiung. Und mit Katalysator meine ich, dass sie absichtlich das Natürliche
zerstören, das Gott geschaffen hat, um das Synthetische, synthetisches Fleisch einzuführen, und sogar Käfer
und Kritiker  [engl. critics]  - Kritiker? - Grillen  [engl. crickets], ich meinte Grillen. ... Davon haben wir auch ein
paar, schätze ich. Vergiss es. (Gelächter) Sie können sich denken, wie meine Woche war, oder? 

Ich möchte mit Ihnen eine E-Mail teilen, die wir von Scott Bowser erhalten haben, der schreibt: 

"Ich  habe  mir  Ihr  Prophetie  Update  bezüglich  der  Nahrungsmittelknappheit  angehört.  Ich  gehöre  zu  einer
Bauernfamilie in Tulare County, dem Zentrum des San Joaquin Valley in Kalifornien. Im Laufe der Jahre haben
sie die Landwirte immer weiter verteufelt. Wir bauen Nüsse an, Pistazien, Walnüsse, Pekannüsse und Mandeln.
Ungefähr 80% (hören Sie sich das an) 80% der Mandeln der Welt kommen aus unserem Tal. Bei den Preisen für
Treibstoff,  Dünger  und  Wasser  wird  es  immer  schwieriger,  Gewinn  zu  machen.  Sie  weigern  sich,  mehr
Wasserspeicher zu bauen, während sie weiterhin Milliarden für einen Zug ausgeben, der nie fertiggestellt wird
und uns zwingt…"

Das klingt wie "our rail" ['Unsere Bahn']. Ich hätte es nicht sagen sollen. Wir fühlen deinen Schmerz, Bruder. 

"Dieser Zug wird also nie fertiggestellt werden, so dass wir gezwungen sind, uns auf Grundwasser zu verlassen.
Gegenwärtig dürfen etwa 60% des verfügbaren Wassers ins Meer fließen." (Was sagt man dazu? Hmm; Dinge,
die einem zu denken geben) "In etwa sieben Jahren" (Dies ist die E-Mail: sieben Jahren) "soll den Bauern im Tal
das Wasser abgestellt werden. Dieses Tal liefert einen großen Teil der weltweiten Nahrungsmittelversorgung.
Ich weiß, dass wir dann höchstwahrscheinlich nicht mehr da sein werden, aber für die, die zurückbleiben, wird es
eine Hungersnot geben, wie sie die Menschheit noch nie erlebt hat.  Vielen Dank für Ihre Treue, mit der Sie
Gottes Wort der Welt bringen. 
Scott Bowser." 

Wenn Sie mir  freundlicherweise erlauben, werden wir  für den Rest unserer gemeinsamen Zeit  den dritten
prophetischen Punkt verbinden. Aber um das zu tun,  werden wir  zu diesem Zeitpunkt  fortfahren und den
YouTube- und Facebook-Livestream beenden. 

Der dritte - geht es Ihnen noch gut? Wir sind fast fertig. 
Wir sind bei dem letzten. Es wird schlimmer. Ich sage es Ihnen jetzt einfach. 

Dieser dritte prophetische Punkt, den es zu verbinden gilt, ist der einer bio-digitalen ID-Technologie vis-a-vis
einem pharmazeutischen Verifikationssystem, um zu kaufen oder zu verkaufen. Nochmal, ich weiß, dass das
ziemlich vollgepackt ist. Aber lassen Sie uns mit Offenbarung 13 beginnen. Ich werde es schnell vorlesen. Sie
sind damit vertraut. Es wird uns gesagt, Vers 16: 
"Und es bringt alle dahin, die Kleinen und die Großen, die Reichen und die Armen, die Freien und die Sklaven,
dass man ihnen ein Malzeichen an ihre rechte Hand oder an die Stirn gibt;  und dass niemand kaufen oder
verkaufen kann als nur der, welcher das Malzeichen hat, den Namen des Tieres oder die Zahl seines Namens.
Hier ist die Weisheit. Wer Verstand hat, der berechne (berechne) die Zahl des Tieres, denn es ist die Zahl eines
Menschen. Seine Zahl ist 666." 
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Offenbarung 18:23, spricht von Babylon und dem Untergang: 
"Das Licht einer Lampe wird nicht mehr in dir leuchten, und die Stimme des Bräutigams und der Braut wird nicht
mehr in dir gehört werden." (Und das ist der Grund)  "Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, und
durch deine Zauberei sind alle Nationen" (hier ist wieder dieses Wort) "verführt worden." 

Offenbarung 9, das ist, nachdem ein Viertel der Bevölkerung getötet wurde. 
Und sie tun immer noch nicht Buße. 
Vers 21, Offenbarung 9: 
"Und sie taten nicht Buße für ihre Morde oder ihre Zauberei oder ihre Unzucht oder ihre Diebstähle." 

Offenbarung 16,1-2: 
"Und ich hörte eine laute Stimme aus dem Tempel zu den sieben Engeln sagen: Geht hin und gießt die sieben
Schalen des Zorns Gottes auf die Erde. Der erste Engel ging hin und goss seine Schale über die Erde aus, und es
entstand ein böses und schlimmes Geschwür an den Menschen, die das Malzeichen des Tieres hatten und sein
Bild anbeteten." 

Okay, noch einmal, warum diese speziellen Passagen und Prophezeiungen? Weil uns die Einzelheiten darüber
gegeben wurden, was dieses Zeichen sein wird.  Und wir  brauchen diese Details,  um diesen prophetischen
Punkt mit dem in Verbindung zu bringen, was heute in der Welt geschieht und mit einem Wort gesagt werden
kann: "COVID." 

COVID. 

Aus Zeitgründen und weil wir diesem Thema eine Vielzahl von Updates gewidmet haben, werde ich eine kurze
Zusammenfassung geben. Aber ich muss es auf diese Weise einleiten. Wir werden wieder in die ursprüngliche
Sprache des griechischen Neuen Testaments zurückgehen. Das Wort "Zauberei" ist griechisch "pharmakeia",
woher wir unser englisches Wort "pharmacy [Apotheke], pharmazeutisch" haben. 

Nun  gibt  es  also  noch  ein  Detail.  Setzen  wir  das  mal  ein.  Wir  wissen  also,  dass  es  diesen  weltweiten
Massenbetrug geben wird, der mit einem Arzneimittel zu tun hat. Okay, alles gut? Alles klar. Ihr solltet Ja sagen,
aber das ist in Ordnung. Ich danke Ihnen. Warum ist das jetzt so wichtig? Weil es eigentlich zweifach ist. 

Erstens: Es legt fest, dass das Zeichen, in Ermangelung eines besseren Ausdrucks, die Lösung von Big Pharma
oder, um einen Bill  Gates zu zitieren, "die Endlösung" ist,  wenn dies letztendlich zum Zeichen wird, um zu
kaufen oder zu verkaufen. 

Der  zweite  Grund  ist,  dass  die  Spezifität  dieser  Prophezeiungen  uns  sagt,  dass  es  sich  um  eine  globale
Täuschung handelt, mit Konsequenzen sowohl im Jetzt, in der Trübsal, als auch - was noch wichtiger ist - für die
ganze Ewigkeit. Erstens, in der 7-jährigen Trübsal, ist dies eine medizinische Reaktion, die hässlichen, eiternden
Geschwüre. Das ist in der Trübsal, wenn die Schale, das Gericht ausgegossen wird, der Zorn Gottes über alle,
die das Malzeichen genommen haben. 

Es muss also ein physisches Zeichen sein, und auch ein medizinisches, biomedizinisches Zeichen. Und das ist
nur in der Trübsal, aber Offenbarung 14:9-11 sagt uns, dass diejenigen, die das Malzeichen nehmen, für alle
Ewigkeit verdammt sein werden. Ich habe bereits darauf hingewiesen. Es wird die menschliche DNA verändern
und den Menschen nicht mehr erlösbar machen. Sie sind verdammt und für alle Ewigkeit verloren, wenn sie
das Zeichen nehmen. 

Auf die Frage, ob die aktuelle COVID-Injektion das Zeichen ist,  lautet die Antwort ein klares Nein. Und ich
möchte, dass Sie das mit mir durchdenken. Erstens gibt es noch keinen Antichristen, und es kann auch keinen
Antichristen geben, bis die Gemeinde in der Entrückung weggenommen wird. 
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Und zweitens,  [...] die  aktuelle Injektion ist  nur  ein Vorläufer,  ein Vorspiel,  wenn Sie  so wollen,  und eine
Einführung  in  das,  was  bald  das  Zeichen  sein  wird,  wenn  es  verschmolzen  wird  -  ich  werde  dieses  Wort
benutzen - verschmolzen mit der Technologie, die jetzt schon vorhanden ist. 

Es kann jetzt nicht das Zeichen sein, weil ich viele Menschen persönlich kenne, denen es injiziert wurde. Und
durch die Gnade Gottes, Gott hat sie körperlich und medizinisch geschützt. Das ist die Gnade Gottes, nebenbei
bemerkt. Ja, preist den Herrn! (Beifall) 

Umgekehrt und traurigerweise kenne ich auch eine Reihe von Menschen, die gespritzt wurden und plötzlich
daran  gestorben  sind.  Also  zu  der  Frage,  ob  diese  aktuelle  Injektion  nicht  das  Zeichen  ist:  Wenn  man
wiedergeboren ist, kann man nicht un-wiedergeboren sein. Wenn Sie gerettet sind und diese Injektion nehmen,
sie werden mir verzeihen, aber ich werde es noch einmal sagen. Mein Sohn hat sich mit mir zusammengesetzt
und mit mir darüber gesprochen, aber was auch immer.... Die Injektion wird NICHT bedeuten, dass Sie nicht
gerettet werden und in den Himmel kommen. Die Injektion könnte bedeuten, dass Sie nur viel früher dort
ankommen. Das war's dann auch schon. Und das ist tatsächlich der Fall gewesen, aber es ist immer noch Gottes
Gnade. Wir sind also durch Gnade gerettet, richtig? 

Also  noch  einmal,  wenn  Sie  es  mir  nachsehen,  ich  muss  das  wirklich  klarstellen,  weil  wir  immer  noch  -
tatsächlich  bekommen  wir  sogar  E-Mails  mit  der  Frage:  "Habe  ich  gehört,  dass  Pastor  JD  die  Injektion
genommen hat?" - NEIN! Das würde ich niemals tun! Wollen Sie mich auf den Arm nehmen? Ich weiß nicht,
woher Sie das haben. 

Wie auch immer... lassen Sie mich versuchen, zum laufenden Prophetie Update zurückzukommen. 

Nehmen wir zur Veranschaulichung einmal an, es gäbe etwas, das wir tun oder lassen könnten, das uns unsere
Erlösung kosten würde. Dann wäre es naheliegend, dass wir unsere Erlösung verlieren könnten. Und wenn wir
unser  Heil  verlieren  können,  dann liegt  es  nahe,  dass  es  etwas  geben muss,  was  wir  tun können,  um es
entweder zu behalten oder zurückzubekommen. Das sind Werke. Ich muss es mir wieder verdienen. Ich bin
gerettet, aber... 
Jesus sagte: Es ist vollbracht "Komma". 
Es ist vollbracht "aber". 
Es ist vollbracht "wenn". 
Es ist vollbracht "aber."

Nein! Es. Ist. Vollbracht! Du bist eine neue Schöpfung in Christus. Und Römer 8, vielleicht eines der besten und
ermutigendsten Kapitel in der ganzen Bibel, zusammen mit all den anderen Kapiteln in der ganzen Bibel: Nichts
und niemand kann dich von der Liebe trennen, die Gott für dich hat. (Zuhörer sagen Amen) (Applaus) 

Weder Höhe noch Tiefe, weder Engel noch Dämonen, weder Finsternis noch irgendetwas Geschaffenes, nichts
und niemand kann dich von Jesus trennen. Wenn du gerettet bist, bist du gerettet. 

Oh, Pastor, Prediger, Sie reden von 'einmal gerettet, immer gerettet'. 

Ja! 
Denn noch einmal, denken Sie darüber nach. Ich möchte hier nicht zu lebhaft werden, außerdem haben wir
keine Zeit. Schauen Sie nicht auf ihre Uhren. Wir sind fast fertig. Denken Sie noch einmal darüber nach. Bitte
denken Sie mit mir darüber nach. 

Wenn Sie mir sagen, dass es etwas gibt, das ich tun oder lassen kann, wodurch ich mein Heil verliere, nehmen
Sie dann nicht das Heil aus der Arena der Gnade durch Glauben heraus und stellen es mitten hinein in die Arena
der Werke? Und übrigens, wenn Sie schon dabei sind, können Sie auch gleich Epheser 2:8-9 aus ihrer Bibel
herausreißen,  neben  vielen  anderen  Stellen,  denn Epheser  2:8-9  sagt:  "Ihr  seid  gerettet  aus  Gnade  durch
Glauben, nicht aus Werken. Es ist eine Gabe Gottes, damit sich nicht jemand rühme." 
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Nun, es ist nicht das Zeichen. Wenn Sie gespritzt wurden, beten Sie. Wir werden für Sie beten. Beten Sie um
Gottes Gnade und Barmherzigkeit für Sie und einfach um Heilung von dem, was in diesem Ding ist. Aber Sie
haben nicht das Zeichen genommen. Wir sind nicht in der Trübsal. Und im Gegensatz zu vielen, die behaupten,
dass wir es sind, nun, das ist interessant. Nein, ich möchte nicht darüber reden. 

Für diejenigen, die es interessiert, haben wir einen Link zum Update vom 27.Februar 2022  mit dem Titel "The
Bottom Line" [Die Quintessenz] bereitgestellt. Darin gehen wir ausführlich auf das Zeichen ein. Wir haben es
auch im Januar 2021 getan, in zwei Teilen 'Decision Time' und 'Decision Time II' [Zeit der Entscheidung], und wir
sind sehr detailliert auf die Einzelheiten eingegangen, was dieses Zeichen ist und warum es in der Zukunft, in
der 7-jährigen Trübsal, wenn es mit der heutigen Technologie verschmolzen wird, zu dem wird, was die Bibel
als das Zeichen [des Tieres] beschreibt. 

Was übrigens interpretiert werden kann als Stempel, Tätowierung, Pfahl oder Palisade. Palisaden wären diese
Pfähle. Und ich möchte einige Auszüge aus dem oben erwähnten Update mit Ihnen teilen. Wir haben uns
mehrere Screenshots aus einem Video der Georgia Tech angesehen, in dem die als Quantum Dot Microneedle
Patches bekannte Technologie zur Verabreichung einer Impfung gezeigt wird. 

Wir beginnen mit diesem Bild. Das hier abgebildete Pflaster sieht aus wie
ein Heftpflaster und enthält Mikronadeln/Palisaden. 

Hier  ist  eine Nahaufnahme der  anderen Seite  des  Pflasters.  Es  ist  ein
Pflaster, sehr klein, mit diesen kleinen Schlangenzähnen, wenn ich das so
sagen darf.  Hier ist  eine andere Ansicht von der Seite,  und es
kommt auf und in die Haut, und bitte, können wir uns nicht über
die verschiedenen Übersetzungen streiten? Es ist 'auf'. Nein, es
ist 'in'. Wie wäre es mit beidem?

Hier ist ein Screenshot einer Frau, die es auf ihrem Handrücken
platziert. Das Interessante an diesem Video ist, dass es aus dem
Jahr 2017 stammt. Ich habe Ihnen gerade Zitate aus den Jahren
2019, 2018 und jetzt 2017 gegeben. Woher wussten sie das? Weil
sie es geplant haben. Nun, auf jeden Fall hat es diese Betonung
von Bequemlichkeit, und es war im Zusammenhang mit damals,
2017, weil uns noch nicht diese satanische Sache namens COVID
präsentiert wurde, und die Injektion - ich sage nicht Impfung, weil
es  das  nicht  ist,  aber  das  ist  im  Zusammenhang  mit  Grippe-
Impfstoffen, die übrigens, wie sage ich es...? 

Ich werde es einfach sagen. Eine neuartige Idee. Ich würde nie wieder zulassen, dass mir jemand etwas mit
einer Nadel in den Körper sticht, nie wieder. (Beifall) 

Oh, nein! Das habe ich genommen. Ich habe gerade meine Grippeimpfung bekommen. Bin ich noch gerettet? 

Ja, du bist noch immer gerettet. Wir werden für dich beten. Okay. Im Grunde gab es das also schon 2017,
eigentlich sogar noch früher. Und es ist sogar schon auf dem Markt. Ich weiß nicht, ob Sie das wussten oder
nicht. Aber der Grund dafür, dass ich das hier erzähle, ist, dass es genau das ist, von dem uns in Offenbarung 13
gesagt wird, dass sie es haben werden. Und es ist jetzt schon da, jetzt. Und das gibt es seit nicht weniger als
fünf Jahren, seit 2017. Fünf Jahre gibt es das schon. 

Am Ende des Videos haben sie einen Erfahrungsbericht. Sie wirbt damit, dass es so lästig ist, in der Schlange zu
stehen, um sich gegen Grippe impfen zu lassen, und dass dies großartig sein wird. Ich möchte nur diesen einen
Teil des Erfahrungsberichts zitieren. 
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Sie sagt: "Aber wenn es etwas wäre, das ich einfach zu Hause aufbringen könnte während ich fernsehe." 

Da haben wir's. Eigentlich würde ich sagen, dass du das aus dem Laden holst und nach Hause bringst und dir
das antust, WEIL du fernsiehst. 

Lassen Sie mich versuchen, dasselbe auf eine andere Art zu sagen. Lassen Sie es mich so versuchen. Wissen Sie,
warum einige dieser Gemeinschaften wie die Amish und so weiter, wissen Sie, warum sie nie krank wurden? Sie
haben keine Fernseher. Oh, und übrigens, sie tragen auch keine Masken. Warum? Weil sie keine Fernsehgeräte
haben. (Beifall) Ich dachte mir, warum nicht, ich habe ja nichts zu verlieren. Wenn Sie mich hassen, dann haben
Sie mich schon vor langer Zeit gehasst, also... 

Nun, damit schließt sich der Kreis wieder zu dem, wie wir begonnen haben, denn der Zweck der Updates ist es,
die Erlösten auszurüsten und zu ermutigen und die Verlorenen zu erreichen und zu gewinnen. Die Quintessenz
ist, dass diese Prophetie Updates dazu dienen, Jesus zu den Menschen und die Menschen zu Jesus zu bringen,
solange wir noch Zeit haben. 

Wenn ich sage, "solange wir noch Zeit haben", dann meine ich damit, dass alles, und ich wiederhole es noch
einmal, alles, was ich heute mit Ihnen geteilt habe, geschieht jetzt, jetzt. Jetzt ist die Zeit. Jetzt ist es an der Zeit.
Wir haben noch Zeit, aber die Zeit ist gekommen. Und das bedeutet, dass es in dieser Zeit äußerst dringlich ist,
so viele Menschen wie möglich zu Jesus zu bringen, bevor es zu spät ist. 

Das Evangelium

Aus diesem Grund machen wir die Updates. Deshalb enden wir mit dem Evangelium. Deshalb machen wir das
ABC der Erlösung. Das Evangelium, 1.Korinther Kapitel 15, die ersten vier Verse, sehr einfach. Jesus kam, starb,
wurde gekreuzigt, begraben, ist am dritten Tag auferstanden, und er kommt eines Tages wieder. Das ist das
Evangelium, die gute Nachricht. Ist das eine gute Nachricht? (Beifall) Ich nehme es. Ich nehme es! [...] 

ABC der Erlösung

Nun, lassen Sie uns einfach das ABC machen, und ich werde versuchen, es vielleicht in das ABC der Erlösung
einzuflechten. Je schlechter die schlechte Nachricht ist, desto 'guter' wird die gute Nachricht sein. Ich weiß, das
ist kein richtiges Englisch. Aber um wirklich zu schätzen, wie gut die gute Nachricht ist, das Evangelium der
Erlösung in der Person Jesu Christi, müssen Sie verstehen, worum es hier geht. Es geht hier nicht um Leben und
Tod. Es geht um das ewige Leben und den ewigen Tod. 

Und da kommt das A ins Spiel, denn das A steht für zugeben [engl. admit] oder anerkennen. Wenn du an den
Punkt kommst, an dem Sie du merkst: warte! Ich bin ein Sünder. Ich brauche den Erlöser. Ich muss erst an
diesen Punkt kommen. Und dann ist es der Zerbruch, der im Boden meines Herzens stattfindet, des harten
Bodens  meines  Herzens,  der  mich  bricht,  und  dann  erkenne  ich,  dass  ich  nicht  gut  bin.  "Es  gibt  keinen
Gerechten, nicht einmal einen." Und ich erkenne, Römer 3:23, dass "alle gesündigt haben und der Herrlichkeit
Gottes nicht gerecht werden." Und dann ist da noch die schlechte Nachricht.  "Der Lohn der Sünde ist der Tod
(Römer 6:23), aber (die gute Nachricht) die Gabe Gottes ist das ewige Leben in Christus Jesus, unserem Herrn." 

Das war das A; hier ist das B und das B ist zentral. Es geht einfach darum, dass  Sie in  Ihrem Herzen glauben
[engl. believe], dass Jesus Christus der Herr ist. 

Es ist mir gerade eingefallen, und ich habe es schon einmal benutzt. Erinnern Sie sich an die Verbrecher am
Kreuz, die genau zur gleichen Zeit gekreuzigt wurden, als Jesus gekreuzigt wurde? Erinnern Sie sich, wie der
eine ihn verwarf und der andere ihn annahm? Als er erkannte, dass dies der Retter war, erkannte er auch, dass
er ein Sünder war. Im Gegensatz zu dem anderen Verbrecher, der ihn verhöhnte. Und hier ist dieser andere
Kriminelle, der sagt: Warte mal. Ich bin hier oben, weil ich es verdiene. Ich habe das Gesetz gebrochen. Ich

                                                                                                    

Versionsdatum: 12.11.2022                                                                                                                                            11/14



              Bibel Prophetie Update: 6. November 2022
          Die prophetischen Punkte verbinden

                 Pastor JD Farag

habe gegen das Gesetz verstoßen. Ich habe gesündigt.  Dieser Mann nicht.  Und er erkannte,  dass dies der
Erlöser ist, und er sagt zu Ihm, an Ihn glaubend, anerkennend, erkennend, dass Er es ist. 

Er glaubt in seinem Herzen, und dann ruft er Ihn an: "Gedenke meiner, wenn Du in Dein Reich kommst." 
Und was hat Jesus geantwortet? 
Alter, es tut mir so leid. Du musst vom Kreuz runterkommen, dich taufen lassen, ein paar Kurse besuchen und,
du weißt schon, einer Kirche beitreten. 

Tut mir leid für die Albernheit, nicht wirklich, aber nein. 

Er sagte: "Wahrlich, wahrlich, ich sage dir, heute wirst du mit mir im Paradies sein." Er war gerettet! Nun, das ist
zu einfach. Er ist billig davongekommen. Oh, sagen Sie das nicht. Das hat nichts Billiges an sich. Es hat den
Erlöser alles gekostet, das Geschenk zu kaufen. Er hat es vollständig bezahlt. Das kann man nicht billig nennen.
Und Schande über jeden, der die Errettung als billige Gnade bezeichnet. Der Herr sei dir tatsächlich gnädig.
Daran ist nichts billig. 

Nun, lassen Sie uns zum Schluss ganz kurz über das C sprechen. Es steht für: "Rufe den Namen des Herrn an"
[engl.  call upon].  Und Römer 10:9-10, das war der Ausdruck, das ist es, was kommt, wenn man den Retter
anerkennt, anerkennt, dass man ein Sünder ist. Sie vertrauen auf Ihn zur Vergebung der Sünden. Sie glauben an
Ihn in Ihrem Herzen, rufen ihn an und sind gerettet. Und das ist Römer 10:13. "Alle, die den Namen des Herrn
anrufen, werden gerettet werden." Ganz einfach, ganz einfach. 

"Aber Gott" Zeugnis

Nun, das heutige "Aber-Gott-Zeugnis" kommt von Jocelyn Chick aus Pittsburgh, Pennsylvania, die schreibt: 
"Lieber Pastor JD, ich bin so glücklich, mein "Aber-Gott-Zeugnis" mit Ihnen zu teilen. Zuerst möchte ich mit ein
paar Hintergrundinformationen beginnen. Als ich aufwuchs, war meine direkte Familie nicht wirklich religiös.
Der  größte  Teil  der  Familie  mütterlicherseits  sind  Zeugen  Jehovas,  während  die  Familie  väterlicherseits
irgendwann einmal katholisch war, aber nicht praktizierend, soweit ich weiß. Die Saat wurde also in steinigen
Boden gepflanzt. Sie war noch nicht reif zum Wachsen, und ich war es noch lange nicht. 
Sehr zu meinem Missfallen fragte mich mein Mann über die Jahre hinweg: 'Bist du bereit, Jesus anzunehmen?',
und ich antwortete immer mit einem entschiedenen 'Nein!' Aber Gott hat mich nie aufgegeben. 

Erst im August 2021, als ich mit meinem Mann eines Ihrer Prophetie Updates ansah, öffnete mir der Herr die
Augen. Es war wirklich erstaunlich und surreal, und alles machte einfach klick. Es brauchte über 15 Jahre, in
denen Jesus meinen Boden pflegte, damit mein Glaube endlich wachsen konnte. Ich kann nicht sagen, dass mein
erstes Jahr als Gläubiger einfach war. 

Das ist wahrscheinlich der Grund, warum ich so lange gebraucht habe, Ihnen mein Zeugnis zu schreiben. Ich
begann damit, die Worte in meinem Kopf zu formulieren, aber dann bam, eine Prüfung, und die Worte gingen
alle  verloren.  Unsere  Ehe  ging  durch  viele  Schwierigkeiten,  und  der  Feind  hat  versucht,  unsere  Familie
auseinanderzureißen, aber ich weiß, dass es Gott war, der uns zusammengebracht hat, und nur durch ihn sind
wir noch zusammen. Gott hat mich von meinen Depressionen und Ängsten befreit, und ich habe endlich den
Frieden in mir gefunden, nach dem ich mich so sehr gesehnt habe. 

Danke, JD, dass Sie eine Stimme der Wahrheit in einer Welt voller Lügen sind. Ich freue mich jede Woche auf
Ihre Bibelstudien am Donnerstagabend, die Prophetie Updates und Predigten. Sie sind der erste Pastor..."  (und
ich fasse das als Kompliment auf), "Sie sind der erste Pastor dem ich zuhören kann, ohne abgelenkt zu werden -
ich bin ein bisschen verrückt -" (Auch das fasse ich als Kompliment auf) "- und ich weiß, dass das nur der Heilige
Geist sein kann, der sowohl in Ihnen als auch in mir wirkt, damit das möglich ist." (Und das ist es) "Möge Gott
Sie segnen und beschützen und natürlich Maranatha, Jocelyn Chick."
(Beifall) 
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Los, Kapono, komm hoch. 
Wenn Sie bitte aufstehen könnten, werden wir mit Gesang und Gebet schließen. 
Ich danke Ihnen noch einmal sehr für Ihre Geduld. Ich weiß, dass ich nie viel überziehe, aber heute habe ich es
getan. 

Vater im Himmel, wir haben heute sehr viel abgedeckt. 
Und vielleicht ist es eine Menge zu verarbeiten, aber da kommt der Heilige Geist ins Spiel und befähigt uns, dies
zu verarbeiten und all dies mit dem zu verbinden, was Du in Deinem Wort sagst, dass es zur Zeit des Endes
geschehen wird, und wenn wir das tun, wenn wir gläubig sind, Mann, dann zündet es einfach ein Feuer unter
uns an. 
Wenn wir nicht gläubig sind, dann weiß ich nicht, wie das jemanden nicht vor Dir auf die Knie zwingen kann. 
Ich meine, nur im Bereich der Logik und nur das alles zu durchdenken. 
Es ist einfach logisch, aber es ist mehr als nur logisch. 
Es ist geistlich. 
Es ist der Heilige Geist, der uns in die ganze Wahrheit bringt und führt. 
Wir können die Menschen nicht überreden, zu Dir zu kommen, Jesus. 
Es ist der Heilige Geist, der sie zu Dir bringt, Jesus. 
So bitten wir Dich für jeden, der Dich nicht kennt. 
Ich bete, dass heute der Tag ihrer Erlösung ist. 
Heute ist der Tag der Errettung. 
Und für diejenigen von uns, die gerettet sind, oh, genau wie das Zeugnis, das wir gerade gelesen haben, wie der
Feind angreift, weil er weiß, dass er nicht mehr viel Zeit dafür hat. 
Er greift also christliche Ehen, Finanzen und Familien an. 
Aber Du, oh Herr... größer ist der, der in uns ist, der Heilige Geist, als der Teufel, der in der Welt ist. 
So danke ich Dir, Herr, für den Sieg, der unser ist in Dir, Jesus. 
Und wegen Dir, Jesus. 
Und in Deinem Namen, Jesus, 
beten wir, Amen.  
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Links (englisch)

- Prophecy Update, “Top Ten Bible Prophecies”
https://subspla.sh/nyp6pzj 
mit deutschen Untertiteln/Transkript:
https://subspla.sh/3x48ym3 

- PDF, 'Major Global Modeling Studies"
https://www.princeton.edu/~ota/disk3/1982/8212/821204.PDF

- YouTube video, " World Economic Forum Founder Klaus Schwab on the Fourth Industrial Revolution Chicago 
Council on Global Affairs"
https://www.youtube.com/watch?v=CVIy3rjuKGY

- World Economic Forum, "What is transhumanism and how does it affect you?"
https://www.weforum.org/agenda/2018/04/transhumanism-advances-in-technology-could-already-put-
evolution-into-hyperdrive-but-should-they/ 

- PDF, Klaus Schwab “Shaping the Future of the Fourth Industrial Revolution”
https://www.bibliotecapleyades.net/archivos_pdf/shaping-fourth-industrial-revolution.pdf

- YouTube video, World Economic Forum, "Will the Future Be Human? - Yuval Noah Harari"
https://www.youtube.com/watch?v=hL9uk4hKyg4

- YouTube video, "THE BIBLE IS "FAKE NEWS!" - Harari"
https://www.youtube.com/watch?v=LjMnIGIJpDs

- Kulia Academy
https://kuliaacademy.org/

- Prophecy Update, "The Bottom Line"
https://subspla.sh/tm4xvcj 
mit deutschen Untertiteln/Transkript:
https://subspla.sh/5j8hgkv 

- YouTube video, "Microneedle Patches for Flu Vaccination Prove Successful"
https://www.youtube.com/watch?v=msS04cMF8l0  
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